



17.06.2022 – 14:24 Uhr

Heiss, heisser, Rock the Ring: Das Hinwiler Rock-Festival ist erfolgreich gestartet



Nach dreijähriger Pause war es gestern, Donnerstag, 16. Juni 2022, endlich wieder so weit: Am Rock the Ring in Hinwil wurde mächtig abgerockt. Knapp 4'000 Besucher:innen pilgerten ins Zürcher Oberland um den ersten Festivaltag live mitzuerleben und wurden mit Rock und auch Wetter vom Feinsten verwöhnt – und Stars zum Anfassen. Während Steel Panther das Publikum auf die Bühne holte, tauchten Airbourne und The Hives in der Menge ab.

Weitere Informationen zum ersten Festivaltag finden Sie in der Medienmitteilung anbei. Aktuelles Bildmaterial vom Rock the Ring wird laufend [hier](#) ergänzt. Bildmaterial der Acts sowie Impressionen von vergangenen Rock-Festivals stehen Ihnen ebenfalls unter diesem Link zur Verfügung.

Kurzfristige Akkreditierungen für die verbleibenden zwei Festivaltage nehmen wir gerne per Rückmail oder via SMS/Whatsapp an 078 677 35 75 entgegen und stehen bei Fragen oder Interview-Wünschen zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Rock the Ring AG

Rock the Ring AG
Überlandstrasse 14,
CH-8340 Hinwil, Switzerland
+41 56 544 61 64
marketing@rockthering.ch

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Festival 17.06.2022.docx](#)

Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061839/100891174> abgerufen werden.